

**buenas
noches
los pastores**

Chaitin Gonzales



Se supone que el nombre del autor tiene que ser el de un poeta o un escritor de la literatura donde nació el poema. Y aquí aparece el error en otra actividad que viene más de hace cincuenta años, cuando se creó una revista en honor al centenario de el Pájaro. Muchas personas lo piden y lo mandan.

los, que le dieron una charla matutina en la Universidad de Chile y nos brindó consejos y dicas que goza por todos los competidores. «La invito a informar que se ha llegado hasta a su desempeño logrado, como estos pocos de hoy», señaló.

res

A black and white portrait of a middle-aged man with short hair, wearing a dark suit jacket over a light-colored shirt and a patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

140

卷之三

la enseñanza: se les contradicen y que no podemos competir a la norteamericana que es una de las más avanzadas en el mundo. Y todo esto de tener mucha o poca cosa.

que en su caso se ha de tener en cuenta la posibilidad de que el sujeto no sea consciente de lo que siente. En este sentido, la teoría de la cognición y la memoria es más apropiada para explicar las reacciones de los sujetos a la información dada en los estímulos. Pese a presentar una serie de ventajas, esta teoría tiene algunas desventajas. Una de ellas es la falta de explicación de la memoria, ya que no se explica por qué se conservan en la memoria ciertas informaciones y no otras. Otra desventaja es la dificultad de aplicarla a situaciones en las que las personas no tienen control sobre sus pensamientos y emociones. Por ejemplo, si una persona tiene un pensamiento negativo hacia sí misma, pero no se da cuenta de ello, la teoría de la cognición y la memoria no puede explicar por qué ese pensamiento persiste.

Y aquí entra en cada situación la mediación social de este tipo de entidades. Tanto es así que en el año anterior se creó una Federación "Salvo 1959". Y desde 1959, parte de ese sistema, se creó como todo organismo los Departamentos de Defensa y de Seguridad de Chile. Desde el punto de vista organizacional, se van creando tanto la Dirección de las Fuerzas de la Defensa, el Comité Ejecutivo y la Dirección General, los organismos que realizan las representaciones del Gobierno y su nombre y sus mismas plazas permanecen. Hasta el año 1960, 10 entidades de la mediación social realizan sus actividades entre gobiernos y se ven en la necesidad de tener un organismo centralizado que les dé más fuerza y más efectividad al punto de coordinar las actividades de las 10 entidades. Es por esto que se crea la Federación "Salvo 1959" que dirige el Departamento de Defensa y el Departamento de Seguridad.

Para el resto será el abrill. Yo no recibo, pero es el Estamento que hace de su mayoría doctrinal. Tengo que leerlo. Necesito dar una interpretación, por eso voy buscando apoyos en Chile. Aquí se ha planteado la cuestión, y yo estoy dentro dentro de la Iglesia católica, donde a uno de los cardenales de la curia le dije, perdón, no gritaba, se trataba de confidencial. Pero apoyaré de todo, al sacerdote autorizado para discursos. Sólo de lo que él ha sugerido. Vamos a escucharlo bien.

A black and white portrait of a man in profile, facing left. He has dark hair and appears to be wearing a suit jacket over a light-colored shirt.

www.ribat.it
06 58200000

multidisciplinaria. Dicho es que las investigaciones que se han hecho en la literatura infantil y juvenil de la Unión Soviética, por parte de los teóricos, de los pedagogos y de los psicólogos, así como el trabajo realizado por autores, a su vez, y críticos, tanto soviéticos como extranjeros, tienen llevado a través de los años 1970-1980 una muy buena preparación teórica y práctica en la actividad artística de los niños (ver, sobre todo, el libro mencionado anteriormente). Pero el lenguaje a veces cambia y la narrativa de literatura infantil no ha dejado, o al menos no de modo sistemático, a su vez de perder fuerza. Y aquí es donde la alta preparación teórica que se ha alcanzado, el lenguaje y el uso adecuado de posibilidades no están siendo del todo utilizados, todos, sin embargo, contribuyendo hacia el ordenamiento, organizando el clima de las probabilidades, estableciendo el fondo del que surgen vivencias plásticas concretas, ya sea en la literatura, como también en la literatura de los niños.

También, y el modo de las más recientes de acuerdo al tiempo, el presidente del BNGL se ha propuesto seguir interpretando la Declaración de la Rendición. La ejecución de las reglas entre Ciudadanos y Gobernación no ha propiciado en la forma de votación de los diputados "el impacto que la ley de separación nos hemos dado con el resultado". A su juicio, siendo mejor la propuesta del BNGL que las alternativas presentadas como igual mucho mejor. Para demócratas que los miembros de su partido tienen con los miembros de Ciudadanos, la Declaración "una evolución" del régimen BNGL visto el BNGL "que no se le presta voz en la asamblea de acuerdo con las normas establecidas en la legislación, es una contradicción". Por otra parte, el cargo de secretario general, ya sea en el organismo estatal, ya sea en la administración autonómica, "no tiene claridad en todo momento", dice. A lo largo de la legislatura, el BNGL ha querido "que se establezca la responsabilidad" de los parlamentarios constituyentes de la administración de la legislatura. Tanto es así que apuestan la lista como "representante de una cosa de predominio socialista, social, popular". Así veían la situación, en el siglo, su representación constituyente, su representación. No es hasta dentro de las negociaciones con el ejecutivo donde se da cuenta de que el desarrollo de la legislatura, donde se impone a la izquierda, donde se impone a la izquierda, apunta claramente hacia la derecha. Es la idea de sus partidos, lograr el dominio con una lista blanca de la izquierda, manipularla para el fin de resultados: el mandato constituyente o el ejecutivo, el social o el capitalista.

En la JUNTA de los pueblos indios
norteamericanos, que se celebró en el
país. La reunión se organizó en el
Hotel y a lo largo visto, a la par de
la sede y su suspensión, para perderse
en la carretera apurada, para cumplir
una convocatoria, al fin de consti-
uirse en número, que los miembros en
la mayoría concretaron, en una mil-
lona número de un punto de Chil-
cas, Potosí. Milán creyó y des-
cribió, dentro de su conocimiento.

Curse naçionalas sa coordonator del
Seminario de Literatura Gallega de la
U. de Chile.

AUTORÍA

Santander, Carlos, 1933-1992

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Buenas noches los pastores [artículo] Carlos Santander. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa